

## Kapolsek Kalibunder Lakukan Patroli dan Anjangsana ke Warga: Ajak Warga Aktif Jaga Keamanan dan Antisipasi Kebakaran

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.XPRESS.CO.ID](http://SUKABUMI.XPRESS.CO.ID)

Sep 21, 2023 - 12:42



*Kapolsek Kalibunder Lakukan Patroli dan Anjangsana ke Warga: Ajak Warga Aktif Jaga Keamanan dan Antisipasi Kebakaran*

Sukabumi, 20 September 2023 - Pada Rabu, 20 September 2023, pukul 19.30 WIB, Kapolsek Kalibunder beserta dua anggota melaksanakan patroli wilayah dan sekaligus Anjangsana Door To Door System (DDS) di Kp. Tonjong, Desa Kalibunder, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara kepolisian dan warga masyarakat, sekaligus menyampaikan program yang diusung oleh Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, S.H., S.I.K., M.H.

Dalam kunjungannya, Kapolsek Kalibunder mengajak warga masyarakat Desa

Kalibunder untuk bersama-sama menjaga keamanan di wilayah masing-masing dengan mengaktifkan kembali sistem keamanan lingkungan (siskamling) guna mencegah tindak pidana pencurian. Kerja sama dan kewaspadaan masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Selain itu, Kapolsek Kalibunder juga menghimbau agar masyarakat tidak membuka lahan dengan cara dibakar, karena tindakan tersebut dapat mengakibatkan kebakaran yang membahayakan. Kebakaran merupakan ancaman serius, oleh karena itu, penting untuk memastikan bahwa kompor dan instalasi listrik dimatikan saat meninggalkan rumah.

Dalam suasana yang penuh keakraban, tokoh agama, pemuda, dan warga masyarakat Desa Kalibunder turut memberikan curhatan dan saran kepada Kapolsek. Kapolsek Kalibunder menyampaikan program "Aa Dede" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien yang diusung oleh Kapolres Sukabumi. Program ini adalah komitmen polisi untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat dan selalu mendengarkan aspirasi serta masukan dari warga.

Kegiatan patroli dan Anjongsana Door To Door System (DDS) ini menjadi wujud nyata dari upaya polisi dalam menjaga keamanan, membangun kedekatan dengan masyarakat, dan menyebarkan pesan-pesan penting untuk menjaga keamanan dan ketertiban wilayah Kalibunder.